



Frente Único Internacional Antiimperialista contra Fascismo, Guerra y Destrucción del Medio Ambiente

Comité Consultivo
en nombre de Monika Gärtner-Engel, Edithluz Irene Castro Muñoz, Copresidentas 15 de agosto de 2025

Carta informativa nº 31 sobre Conferencia de Zimmerwald 2.0

¡Se acerca la Conferencia Zimmerwald 2.0, que tendrá lugar el 6 de septiembre de 2025 en Zúrich/Suiza! Mientras tanto, los conflictos bélicos en el mundo se agudizan. El primer ministro de Israel, Netanyahu, quiere ocupar toda la Franja de Gaza y la hambruna adquiere proporciones inimaginables. ¡Saludos solidarios a los trabajadores portuarios de Grecia, Italia y Francia, que han impedido la entrega de armas a Israel con bloqueos porque no quieren mancharse las manos con la sangre del genocidio contra la población palestina! Los potentados Trump y Putin están hablando sobre la guerra en Ucrania, un tema son cesiones territoriales. No se logra así la liberación ni del pueblo ucraniano ni del ruso. Ruanda y el Congo han firmado un acuerdo de paz en EE.UU. Pero las últimas noticias del Congo confirman los temores: las zonas, ciudades y pueblos conquistados siguen ocupados y se sigue maltratando la población civil. Una paz imperialista significa traición a las masas. Por tanto, la situación objetiva en el mundo hace más que necesario elevar el movimiento por la paz a un nuevo nivel. La Conferencia de Zimmerwald 2.0 puede ser un paso importante en esta dirección.

Por ello, aquí algunas indicaciones y más información sobre la Conferencia:

1. Como ustedes saben, la Conferencia tendrá lugar de forma híbrida, es decir, tanto presencial como online (en línea). ¡Participen personalmente y aprovechen el tiempo restante para hacer publicidad! ¡Esto vale sobre todo para la publicidad entre todos los amigos internacionales! Rara vez existe tal oportunidad tan buena de debatir entre nosotros en un espectro tan amplio, conectados a nivel mundial. **La participación online vía ZOOM**, así como la inscripción para **participar en el debate abierto** de cada bloque, ya sea online o presencial, está abierta hasta el final. Quien desee enviar por adelantado una contribución para el debate abierto será bienvenido. ¡Esto ayudará a los traductores! El tiempo de oración se limita a dos minutos, para que sea posible un verdadero debate y, dado el caso, hacer varias intervenciones. ¡Esto ha probado buena eficacia en el último seminario web del Frente Único!

2. La inscripción para **participar en presencia** estuvo abierta hasta el 15 de agosto. Si aún no lo han hecho, les rogamos inscribirse muy rápido: Por favor, envíen toda la información a unitedfrontsecretariat@protonmail.com: nombre, apellido, posiblemente organización, país, participación en el paseo Lenin sí/no, posiblemente contribución para el programa de noche. La llegada ya es posible el viernes, puesto que la organización ATIK pondrá amablemente a nuestra disposición su sala en Zúrich (dirección: ATIK, Kultur Fabrik, Binzmühlenstr. 405, 8046 Zúrich).

3. Las **intervenciones** de ustedes son especialmente valiosas e importantes para la Conferencia. Hace unos días les hemos enviado la lista de ponentes para las contribuciones impulsoras de cada bloque: ¡una participación impresionante que promete un debate apasionante! Pedimos a todos los ponentes con **contribuciones impulsoras** que envíen sus contribuciones antes del **20 de agosto**, limitadas a seis minutos exactos, para que puedan ser traducidas como de costumbre. ¡Contaremos con la traducción de intérpretes voluntarios en seis idiomas!

4 Como ustedes saben, queremos organizar un **programa nocturno conjunto** al final de la Conferencia. El mayor número posible de personas debería contribuir a ello, ¡estamos convencidos de que la cultura del movimiento internacional por la paz es muy diversa! ¿Quizás haya canciones, bailes, poemas, presentaciones de otro tipo que puedan aportar al programa nocturno? Por supuesto, esto vale para los participantes en presencia, ¡pero invitamos también a ustedes de enviar vídeos de sus grupos de baile, coros, grupos de música, bandas, que podremos incluir en el programa de la velada!

5. ¡En este lugar también nos gustaría volver hacer propaganda para la participación en el **paseo “Seguir las huellas de Lenin” del domingo**, que han preparado las y los camaradas del MLGS de Suiza, que serán nuestros anfitriones junto con la ATIK!

Esto es todo por hoy, no duden en escribirnos con cualquier otra pregunta, tal vez haya otra carta circular en la recta final.

Saludos cordiales y solidarios,
por encargo del Comité Consultivo
Monika Gärtner-Engel, Edithluz Irene Castro Muñoz, Copresidentas del Frente Único